

京都の実力を
遺憾なく發揮

南区・西村 忠雄

(無職・64)

会新で飾った。駅伝は大好きで毎年見ているが、今年は京都の実力をまさと見せてくれた。二位兵庫に二分三十二秒の大差をつける勝ちっぴりだつた。それにしても、本当に京都の女子は強い。地元だからという有利さだけではないのは、確かである。

新春の都大路で繰り広げられた第二十六回全国女子駅伝は、京都が四年連続十二度目の優勝を大

なが実力を發揮した。あのすがすがしい姿を見ていると、まるで自分が走っているような気持ちになりました。手に汗がにじむくなり、手に汗がにじむくらい感動を覚えた。京都のアンカーアシスタント選手(立命館大)がゴールテープを切った瞬間は、恥ずかしいくらい飛び上がつて「よっしゃ!」と叫び、喜んだ。若い女性たちに心から拍手を送りたい。久しぶりに感動した

2008_04_16

京都新聞
2008年4月16日
朝刊に掲載

“ぼやきたい”今の時代

南区・西村 忠雄(無職・65)

かつて「ぼやき漫才」というのがあった。その第一人者といえば、既に亡くなつた人生幸朗師匠だろう。

社会の出来事に突つ込みを

八分句

保険料の天引き始ま

る

こんなやり方を「権力の乱用」というんじゃないですか

—後期高齢者

（大津・シロヤ）

福田首相殿

入れ、ぱやいたり、思い切りこきおろしたりして笑わせた。「健在のころは樂しく見させていただいた。
「責任者出てこい！」の

だ。「おまえら、何をやつているのか」。人生幸朗師匠であれば、こう叫んでいるに違いない。

セリフに、私もストレスを解消したものですが、最近の世相を見ていると、社会問題、そして天下り、自衛隊の問題など、これだけ問題が多い年はないのではないか？ しかも、それに對し誰一人責任の所在を明確にしないばかりか、開き直る「やから」もいる。

「責任者出てこい！」と

言いたいのである。日本の責任者である福田康夫首相は先日、民主党の小沢一郎代表と党首討論をしたが、討論はあまりかみ合わなかつたように思う。私は、民主党員でも何でもないが、首相の発言にはあきれ返つたというのが正直な気持だ。

久しぶりの歯医者だつたが、過去に治療したところが悪化した模様で、その時に神経を取つていなかつたことが原因らし

いと分かった。そして、神経を取つてもうつて治

も診てもう歯医者に電話したが、あいにく休みだつた。仕方なく別の歯医者にお願いして診察し

てもらつた結果、虫歯で

神経が邪魔しているとのことであつた。

こういった「わらにもすがりたい」ことは、よくある話だと思う。困ったときにお願いして、のど元過ぎればなに食わぬ顔をして忘れる方が世間に多いことも、長い人生の中で経験しているが、私はこの日の感謝は忘れないと思う。

激痛から解放歯医者に感謝

南区・西村 忠雄

(無職・65)

久しぶりの歯医者だつたが、過去に治療したところが悪化した模様で、

その時に神経を取つていなかつたことが原因らし

いと分かった。そして、神経を取つてもうつて治

も診てもう歯医者に電話したが、あいにく休みだつた。仕方なく別の歯

医者にお願いして診察し

てもらつた結果、虫歯で

神経が邪魔しているとの

違いは「天と地」そのも

ので、あんなに痛かつたのがうそのようだつた。困つたときの神頼みというように、先生が本当に神様のように感じた。

3

2008_07_01

過剰な事件報道に苦言

南区・西村 忠雄（無職・65）

東京・秋葉原での無差別殺傷事件以後、インターネット上の掲示板で爆破予告や殺害予告などが増え、世間を騒がしている。こうした現象は、現在の情報化社会を物語っている一面もあるが、私は、テレビや雑誌などが一つの事件を集中して、ワイドショーや「その一例として、「子供同士のいじめによる自殺問題」などでも大々的な報道が行われ、社会問題になつたことを思い出す。つまり、あまりにも過剰な報道で世間をかきたて、呼び水的に事件を拡大させている傾向にあるのではないかと、私は危惧（きごく）している。

テレビや雑誌などのメディア関係に携わる方は、これまで情報提供していくことに一つの原因があるのではないかと思っている。どうか？

2008_12_30

寂しい年末に

南区・西村 忠雄
(無職・64)

毎年、今この時季になると街角で「べつたんぺったん」と「もちつき」

猫の手も借りたい年

八月句

最後の一奉仕。私の手も使ってください

（丹波・山喜）

の風景が見られたものだが、最近ではほとんど自らには自身の健康面で普段使わない筋肉を鍛えるばかりか、近隣同士のコミュニケーション、さらには

コミュ二ニケーション、さることから、私は非常にいの伝統行事であるもちつきを考えるが、いかがだいきが懐かしく思える半面、寂しく感じる年末で思いでいっぱいだ。

ある。

もちらをつくのは大変な作業で、まず白やきね、せいろなど、必要な道具と材料を準備しなければならない。そして、もちろん米を蒸し、もちつきが終われば片づけと、大変な時間が労力が必要である。最近はお金さえ出せば手に入ることから、各家庭でもちつきをすることが少なくなっているようにも思う。

しかし、きねでべつたん、べつたんともちつき音は周囲に活力を与えるばかりか、近隣同士の

2009_02_23

自信なき首相去るべし

南 区・西村 忠雄（無職・65）

麻生首相は、内閣支持率が急落したことについて「非常に厳しい数字で、これがわたしへの評価と受け止めている。景気・雇用対策への期待に十分応えていないとの批判だと思う」と述べた。これを聞いて私は

高速道路の料金を安くする対策などを自信を持って記者会見する姿を見たのは、最近のことである。

一国のトップが自信もつて打ち出した施策が、二カ月もたたないうちに、間違っていたかのような弱気の発言をする首相に、日本の政治・経済・防衛・外交

安心、安定させるのも大きな務めである。それができないようであれば、「即刻立ち去れ」と言いたい。

われわれ国民には直接、首相を選ぶ権限はない。こんな人物を首相に指名出しある。その責任は重大といふべきだろう。

ながらスマホ 子も見てる

南 区・西村 忠雄（無職・76）

街の中を車で走っていた

場面です。

一方、通学時間帯で信号のない横断歩道を渡っている子もたちのために、車を停止すると、通り終わって止きました。最近はよくある光景で、こちらも車で走っているので、注意しようにも、注意できず通り過ぎるのでですが、非常に危険な

ら、自転車の後ろに子どもを乗せた女性が、横断歩道をスマートフォンを操作しながら渡っていたのを見かけました。

最近はよくある光景で、こちらも車で走っているので、注意しようにも、注意できず通り過ぎるのでですが、非常に危険な

経済情勢が悪化する中で麻生首相は十月、衆議院の解散を選ばず金融危機に対する対策を打ち出した。景気対策が最優先といい、総額約二兆円の定額給付金や

などを今後とも任してよいものかと、懸念と不安を抱いた。

一国一家の主たるものは、国民あるいは家族を

安心、安定させるのも大き

な務めである。それができ

ないようであれば、「即刻

立ち去れ」と言いたい。

われわれ国民には直接、

首相を選ぶ権限はない。こ

んな人物を首相に指名出

したのは、与党の国会議員で

ある。その責任は重大とい

うべきだろう。

八九句
国会議員にボーナス
高額所得者は辞退しては?

麻生首相殿
(北・京すすめ)
——庶民